

**BIODENTINE XP: ALLE VORTEILE VON BIODENTINE MIT EINER NEUEN EXPERIENCE**  
**BIODENTINE XP: ALL THE BIODENTINE SCIENCE WITH THE EXPERIENCE YOU EXPECT**

■ Biodentine war der erste biokompatible und bioaktive Dentinersatz. Seit seiner Markteinführung im Jahr 2010 hat Biodentine seine klinischen Vorteile unter Beweis gestellt. Es bietet Bioaktivität und Biokompatibilität, um Dentin in der Krone und in der Wurzel vollständig zu ersetzen. Das belegen mehr als 1.000 Veröffentlichungen.

Dank seiner hervorragenden Versiegelungs- und mechanischen Eigenschaften kann Biodentine als Bulk-Fill-Material verwendet werden, indem die Kavität von der Pulpa bis zum oberen Rand gefüllt wird – mit einer endgültigen Schmelzrestauration innerhalb von sechs Monaten. Das Verfahren ist einfach und schnell, da nur ein Material verwendet wird.

Auf der IDS 2023 stellt Septodont eine neue Version von Biodentine vor – Biodentine XP – ein neues System zur Dentinrestauration mit einem Kartuschensystem, das direkt im Zahn eingesetzt werden kann, um Zahnärztinnen und Zahnärzten die tägliche Arbeit zu erleichtern.

Biodentine XP steht für die wissenschaftliche Expertise von Biodentine, eingebettet in ein neues und optimiertes System, das sich ideal in die zahnärztlichen Arbeitsabläufe integriert – von der Produktvor-



bereitung bis zur direkten Platzierung im Zahn.

Biodentine XP lässt sich dank seines Hochleistungsmixers einfach und perfekt anmischen und mit der Applikationspistole leicht verarbeiten. Die All-in-one-Kartuschen sind in zwei Größen (XP 200 und XP 500) erhältlich, je nach Anwendungsfall, Tiefe der Kavität und benötigter Menge.

Die einfache Anwendung und die zahlreichen Einsatzmöglichkeiten von Biodentine XP von der Krone bis zur Wurzel helfen Zahnärztinnen

und Zahnärzten jeden Tag bei der Behandlung ihrer Patientinnen und Patienten.

**Hinweis:** Biodentine XP ist ein Medizinprodukt der Klasse III und wartet derzeit auf seine CE-Kennzeichnung. Die in diesem Text enthaltenen Informationen richten sich an das internationale Fachpublikum aus dem Gesundheitswesen der IDS 2023 und sind nicht speziell für in Deutschland praktizierende Mediziner bestimmt und unterliegen daher nicht der Verpflichtung zur Ein-

haltung der deutschen Gesetze über die Werbung für Medizinprodukte. ◀

■ Biodentine was the first all-in-one biocompatible and bioactive crown and root dentine substitute. Since its launch in 2010, Biodentine has proved its clinical benefits, offering bioactivity and biocompatibility to fully replace dentine in the crown and in the root. Its multiple successes are supported by more than 1,000 publications.

Thanks to its unique features, outstanding sealing and mechanical properties, Biodentine can be used as a bulk fill material, filling the cavity from the pulp to the top—a final enamel restoration must be performed within six months. The procedure is easy and fast, as the same material is used.

At IDS 2023, Septodont is introducing a new version of Biodentine—Biodentine XP—a new dentine restoration system with an all-in-one cartridge, offering direct placement in the tooth to facilitate practitioners' daily work.

Biodentine XP brings to clinicians the proven science of Biodentine, embedded in a new and upgraded system that is designed to provide dentists with an optimal daily experience, from product preparation to direct placement in the tooth.

*Biodentine XP ensures easy and perfect mixing, thanks to its high-speed mixer, and easy delivery with the Biodentine applicator gun. The all-in-one cartridges are available in two formats (XP 200 and XP 500), depending on the procedure, the depth of the cavity and the quantity needed.*

*The ease of use and multiple indications of Biodentine XP from the crown to the root will help dentists in their daily treatment of their patients. Visit us at IDS 2023 to find out more about this exciting new product.*

**Note:** Biodentine XP, a Class III medical device, is awaiting CE marking. The information contained in this text is intended for an international audience of healthcare professionals attending IDS 2023 and is not specifically intended for healthcare professionals practising in Germany and is therefore not subject to the obligation of compliance with the German law relating to the advertising of medical devices. ◀

**Septodont, France**  
www.septodont.com

**Hall 11.1**  
**Booth C010/D019**

AD

# METASYS IDS NOVELTIES

## WATERLINE TREATMENT:

ELECTRONIC SENSOR TO DISPLAY THE LEVEL OF THE DECONTAMINATION LIQUID

## AMALGAM SEPARATION:

DIGITAL CONNECTION OF CHAIR SIDE SEPARATOR WITH THE DENTAL UNIT

## SUCTION SYSTEMS:

IMPROVED PARALLEL CONNECTION KIT FOR SIMULTANEOUS WORKING OF 2 OR 3 SUCTION MOTORS

## AMALGAM RECYCLING:

NEW METHOD OF RECYCLING OF AMALGAM WASTE



# FULLY INTERCONNECTED

DIGITAL DENTAL PRODUCTION SOLUTIONS

for Dental Labs



and Dental Clinics



VISIT HEYGEARS AT IDS  
**HALL: 10.1 - BOOTH: NO.C088/D089**

Contact the HeyGears team to learn more:

[www.heygears.com](http://www.heygears.com) [sales@heygears.com](mailto:sales@heygears.com) Tel: +1(318) 353-4295



Follow us @HeyGears